



C'est tout le monde du cheval

[VOIR TOUS LES ABONNEMENTS](#)

Un drame pour Stéphanie Briussel : la mort de Werner

mercredi 15 juin 2011

Le désir de préserver le meilleur cheval qu'elle ait jamais eu, tant au niveau de ses aptitudes que, surtout, de sa générosité était la détermination que Stéphanie Briussel-Collier exprimait récemment.



Stéphanie Collier et Werner

Bien qu'inscrite sur la liste des couples retenus pour les championnats d'Europe, Stéphanie n'était pas prête à tout pour y participer. Cette réserve témoigne, à elle seule, de la peine qui s'abat aujourd'hui sur la cavalière.

Son cheval Werner, auquel tout le monde prédisait un bel avenir malgré ses seulement huit ans, est mort hier matin, 14 juin, d'une crise cardiaque. La cavalière de L'Isle Adam était partie s'entraîner une dernière fois avant l'été chez Hans-Peter Minderhoud à Harskamp (Pays-Bas). Pendant le travail, alors qu'elle commençait une pirouette, Werner s'est bloqué et s'est effondré. Une autopsie précisera les causes de ce décès.

Nous reviendrons certainement sur cette nouvelle, dont l'annonce est revenue au sélectionneur national Alain Francqueville, mais les lecteurs comprendront que la seule chose importante pour le moment est d'assurer Stéphanie et Dominique Briussel de toute la sympathie des rédactions de L'Eperon et Cavadeos.

Marie-Hélène Merlin

[VOIR TOUS LES ABONNEMENTS](#)